

Update Kegiatan Internasionalisasi FEBRUARI

Perkuat Posisi Pemeringkatan Internasional, ITS Lakukan Sinergi Bersama Direktorat Riset & Dosen Tugas Belajar Luar Negeri - Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) melalui Direktorat Kemitraan Global (DKG) terus berupaya meningkatkan posisinya dalam pemeringkatan internasional (QS *World University Rankings* dan *Times Higher Education Impact Rankings*). Hal ini diwujudkan melalui koordinasi dengan dosen tugas belajar di Asia, Amerika, dan Eropa untuk memperkuat indikator penilaian *Academic Peer*. Tidak luput pula dilakukan koordinasi dengan Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat (DRPM) untuk ketahanan *evidence* yang diperlukan terkait ketujuhbelas *Sustainable Development Goals* (SDGs). Diharapkan upaya ini akan membawa ITS semakin dekat dengan gerbang Top 500 dunia dan mempertahankan peringkat pertama pada *Impact Rankings*.

ITS Jajaki Perluasan Kerja Sama dengan Kanada -

Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) terus melakukan ekspansi dalam bidang kolaborasi. Kamis (10/2) terlaksana inisiasi dan diskusi potensi kerja sama antara ITS melalui Direktorat Kemitraan Global (DKG) dengan KJRI Vancouver Kanada. Topik diskusi tidak hanya dalam dunia pendidikan, namun juga lapangan pekerjaan melalui *postgraduate work program* dengan *British Columbia Institute of Technology* (BCIT). Usulan kerja sama beragam, meliputi *guest lecture* hingga *joint degree*. Diharapkan penandatanganan MoU akan terlaksana pada bulan Juli dan pelaksanaan program awal pada 2023.

ITS Lakukan Evaluasi *International Short Program* bersama Pemkot Surabaya -

Setelah sukses melaksanakan program GPbL (*Global Project-based Learning Program*), ITS bersama dengan Shibaura Institute of Technology (SIT), IHI Corporation, dan Pemkot Surabaya melakukan evaluasi yang menghasilkan usulan untuk program selanjutnya, yang meliputi topik mengenai energi dan manajemen kehutanan. Topik ini tidak hanya melibatkan aspek teknis, namun juga meliputi aspek sosial. Selain itu, diharapkan dapat menjangkau lebih banyak peserta dari berbagai bidang ilmu. Baik Pemkot maupun SIT-IHI menyambut baik program ini dan bersedia bekerja sama dengan ITS untuk program selanjutnya.

Sinergi Bersama Sivitas Akademika ITS Mendorong Pemeringkatan Internasional -

Perjalanan ITS menuju 500 besar dunia masih berlanjut. Sebagai bentuk dukungan terhadap cita-cita ini, Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan Liga Internasionalisasi yang terdiri dari liga *World Class University* dan *Inbound & Outbound Mobility*. Terdapat empat *cluster* departemen dalam liga ini, dengan hadiah *international exposure* bagi departemen terbaik. Diharapkan kompetisi ini akan mengantarkan ITS semakin dekat menuju gerbang Top 500.

Sukses Menjangkau Ratusan Peserta dari Puluhan Negara, FBICC Hadir dengan Empat Tema Sekaligus -

Rabu (2/2), diselenggarakan pembukaan program *Fun Bahasa Indonesia and Cultural Course* (FBICC) 2022. Program ini kembali hadir dengan mengusung empat tema: *general purpose*, *business*, *travelling*, dan *university life*. Keempat tema ini dilaksanakan dengan alokasi waktu yang bervariasi untuk mengakomodasi perbedaan waktu antarnegara dari para peserta. Inovasi ini disambut antusias oleh para peserta, terbukti dengan jumlah total pendaftar sebesar 538 peserta dari 60 negara.

Sambut Kedatangan Mahasiswa Internasional, ITS Gelar *Orientation Week* -

Dalam rangka pembekalan mahasiswa internasional yang memulai studinya di ITS, DKG menyelenggarakan *Orientation Week* (O-Week) secara *hybrid*. Dengan mengusung tema "*First Step to the Never-ending Maze*", acara berisi materi seputar pengenalan kampus dan regulasi akademik. Acara yang diselenggarakan selama dua hari ini (4-5/2) dibuka dengan sambutan oleh Wakil Rektor 4, Bapak Bambang Pramujati, S.T., M.Sc.Eng., Ph.D. Selain pembekalan, para mahasiswa internasional juga berinteraksi dengan *buddy volunteer* dan anggota IISF (*ITS International Student Family*).

Klinik Internasionalisasi untuk Memperkuat Visi ITS 500 Besar Dunia -

Dalam rangka percepatan peran seluruh civitas akademika ITS dalam mendorong pemeringkatan internasional, DKG menyelenggarakan Klinik Internasionalisasi dan Pelatihan *Liaison Officer* kepada delapan fakultas, salah satunya Fakultas Vokasi. Materi dipaparkan oleh Direktur Kemitraan Global dan Senior Manager Bidang *World Class University*. Pembahasan meliputi diskusi arah penyusunan internasionalisasi, sosialisasi liga internasionalisasi, hingga capaian fakultas dalam SIM Capaian Internasional (SIMCI) tahun 2021. Acara ditutup dengan pengisian *worksheet roadmap* internasionalisasi berdasarkan target 2022.

Pentingnya Reputasi Global sebagai Pintu Kolaborasi

Departemen Teknik Biomedik bekerja sama dengan Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan *workshop* internasionalisasi pada Rabu (23/2). Materi dibawakan oleh Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. dengan tema "Kolaborasi Internasional dan Reputasi Akademik Global". Pada agenda tersebut dipaparkan mengenai pentingnya reputasi global: terbentuknya citra ITS mendorong terbukanya kesempatan besar bagi mahasiswa dalam meningkatkan kompetensinya. *Workshop* ditutup dengan prosesi penyerahan plakat kepada pemateri oleh Kepala Departemen Teknik Biomedik, Dr. Achmad Arifin, S.T., M.Eng.

Mengusung *Zero Waste* dan Budaya, CommTECH C & D Menggugah Kreativitas -

Pada Senin (7/2) telah dilaksanakan CommTECH C & D dengan mengusung tema "*Zero Waste Stores: A Way to Combat Plastics*" dan "*Exploring Indonesian Creative Design and Culture*". Diikuti 19 peserta, materi program tidak hanya akademis namun juga non-akademis seperti *Virtual Batik Class* dan *Exploring East Java Dance*. Materi disampaikan oleh Direktur Kemitraan Global, Assoc. Prof. Maria Anityasari beserta Hertina Susandari, ST, MT dari Fakultas Desain Kreatif dan Bisnis Digital. Acara ditutup dengan *Poco-poco & Tobello Dance Challenge* dan *closing speech* oleh Direktur Kemitraan Global.

Kesempatan Kegiatan Internasionalisasi MARET

• Klinik Internasionalisasi dengan Tiga Fakultas di ITS

Dalam rangka percepatan internasionalisasi di tingkat fakultas, Klinik Internasionalisasi akan diselenggarakan kepada seluruh fakultas. Pada 10, 17, dan 31 Maret akan dilaksanakan bersama dengan tiga fakultas: Fakultas Teknologi Kelautan, Fakultas Teknologi Elektro dan Informatika Cerdas, serta Fakultas Teknik Sipil, Perencanaan, dan Kebumihan. Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdri. Yani (031-5923411).

Untuk Dosen

• **International Partnership Day (IPD) 2022**

Direktorat Kemitraan Global (DKG) menyelenggarakan *International Partnership Day* (22 & 24 Maret 2022) sebagai sarana untuk memperkuat kerjasama antara ITS dengan universitas mitra. Beberapa program untuk dosen akan ditawarkan pada acara ini, di antaranya *adjunct professor* dan *Collaborative Online International Learning* (COIL). Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdri. Dhanita (031-5923411).

Kesempatan Internasionalisasi untuk Mahasiswa ITS

Untuk Mahasiswa

• **International Women's Day "Break the Bias"**

Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) diwakili oleh Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. (Direktur Kemitraan Global) menjadi salah satu pembicara dalam acara *International Women's Day "Break the Bias"*, 8 Maret 2022 pukul 17.00 WIB, yang diselenggarakan oleh Konsulat Jenderal Amerika Serikat. Pendaftaran dapat melalui tautan <http://bit.ly/IWDBreaktheBias>.

• **Guest Lecture Series on SDGs (Call for Participants)**

Direktorat Kemitraan Global menyelenggarakan program *Guest Lecture Series on Sustainable Development Goals* (GLS on SDGs), terbuka untuk mahasiswa ITS dan internasional. Pendaftaran melalui https://bit.ly/Registration_GLS_SDGs. Program akan dilaksanakan setiap Selasa, Rabu, dan Kamis selama bulan Maret dan Mei. Informasi ini dapat disebarkan kepada mitra/mahasiswa internasional. Laman situs dapat diakses melalui <https://www.its.ac.id/international/e-program/gls/> dan Instagram ITS Global Engagement @itsinternationaloffice.

• **Asia-Pacific Association for International Education (APAIE) 2022**

Merupakan konferensi edukasi internasional yang bertujuan untuk *update* mengenai perkembangan baru dalam pendidikan internasional di kawasan Asia-Pasifik. Salah satu pembicara yaitu Assoc. Prof. Maria Anityasari, Ph.D. (Direktur Kemitraan Global) dengan tema "*Sustainable Development Goals and Education Abroad: Student Stories from the UMAP Consortium*". Dilaksanakan 29-31 Maret 2022. Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdri. Faiqoh (031-5923411).

Kesempatan Belajar untuk Mahasiswa Internasional

• **CommTECH Nusantara**

CommTECH Nusantara diselenggarakan selama dua minggu (7-12 Maret 2022 dan 14-18 Maret 2022) dengan mengusung tema "*Virtual Exploration of Indonesia*" melalui kegiatan eksplorasi Surabaya, Bali, Kalimantan, Aceh, dan banyak lagi. Informasi ini dapat disebarkan kepada mitra/mahasiswa internasional. Laman situs dapat diakses melalui <https://bit.ly/CommNus2022>

Kesempatan Mahasiswa ITS untuk Ke Luar Negeri

• **Indonesian International Student Mobility Awards (IISMA) 2022**

Pendaftaran IISMA telah dibuka. Mahasiswa dapat membuat akun di sistem pendaftaran online IISMA mulai 12 Maret 2022. Dibuka untuk mahasiswa S1 ITS 2019 dan 2020. Pengisian *online application form* dapat dilakukan setelah melalui tahap seleksi di ITS. Dokumen dan persyaratan yang diperlukan dapat dilihat melalui laman <https://bit.ly/IISMA2022INFO> atau mengunduh Booklet IISMA pada <https://bit.ly/BookletIISMA2022> (2022 IISMA Booklet). Info lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

• **International Vocational Student Mobility Award (IIVOSMA) 2022**

Menyusul kesuksesan program IISMA, akan dibuka program *Indonesian International Vocational Student Mobility Award* (IIVOSMA) 2022. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui laman <https://ivosma.kemdikbud.go.id/> atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

• **Asia University Online Summer Program 2022**

Durasi: 2 minggu. Terbuka untuk seluruh angkatan: Diploma, S1, S2. Terdapat biaya sebesar USD 20 untuk penerbitan dan pengiriman sertifikat. *Deadline*: 25 Maret 2022. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui <https://bit.ly/AUOSP2022> atau menghubungi Sdr. Ade (031-5923411).

• **ATU-Net International Staff Week**

Pada bulan ini, Bapak/Ibu tendik dapat berpartisipasi dalam kesempatan internasionalisasi melalui *International Staff Week* yang diselenggarakan oleh konsorsium ATU-Net selama empat hari (14-17 Maret 2022). Agenda meliputi Internasionalisasi, *Partnerships*, dan *Engagements*. Pendaftaran melalui Sdri. Yani (031-5923411).

Untuk Tendik